
市内の点をつなぎ面
に、そして国内外の
ネットワークを

交流

大人も子どもも安心
安全で、夢を描ける
ワクワクする未来へ

子育て
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若 い チ カ ラ で 未 来 を ひ ら く。

いつもありがとうございます！！ 今年も全力で走ります！！

市政に
懸ける
想　い
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平素は私の議員活動に対し、格別のご理解とご協力を頂き心から厚く御礼申し上げます。
この街を元気にしたい！住んでよかったと思える街を、皆で語り共に創っていきたいとの想いから、市議会議員となり
３年間「子育て世代目線」「若者目線」「民間企業人目線」で物事を見つめ、さまざまな問題について言葉だけではなく
しっかりと行動し真摯に取り組むことで、白山市政の進展に貢献してまいりました。残り１年の任期となるなか、
１期目の総仕上げとして、今後日々の活動から皆様に目に見える成果としてお返してまいります。
どうか本年も変わらぬご指導ご鞭撻、ご支援を賜りますようお願いを申し上げます。

持続可能な社会の
実現へ未来から
今を考える

SDGs
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建設中の松任駅北駐輪場

３歳未満児専用公園

動画をチェック！！
白山市のHPから、一般
質問の動画をスマホ等
でご覧いただけます。

IT化により在宅で医療受診や見守り、交流

スマホで見れる回覧板

質問・ 答弁の要旨
工業団地造成や区画整理事業など開発にSDGs※1の観点を

池元　場当たり的な開発を行うことで、トレードオフ※2が生じて新たな問題が発生するのでは？
SDGsの観点も含め白山市の将来ビジョンに沿った、特色ある開発を行うべきではないか。
松田建設部長　特色を持った開発は、企業誘致や定住促進など、持続可能な街づくりを進める
うえで重要。改定する都市計画マスタープランの中で社会情勢や市民ニーズを反映して計画を立
てる。
池元　いいことばかり書いてあるマスタープランでは意味がない。未来のための実行性のある
計画を立てる必要がある。
松田建設部長　議員指摘の通り、過去に開発された団地は人口減少・高齢化が進み、新たに
造成した団地は、保育園や小学校の問題が発生している。その辺等も踏まえたうえで今後の
まちづくりに無駄の無いように進める。

I Tなどを活用して便利な生活を
池元　白山市が発信する情報は、本当に情報が欲しい人や届けたい人に届いていないのでは？
ITを活用して回覧板を電子化するなど経費や労力を抑えつつ情報発信を強化する方針は。
高田企画振興部長　行政全体の発信情報を一元化したアプリを導入できないか検討する。
池元　住民票や各種証明書の発行のために市役所の開設時間に来ることは難しい。コンビニや
スーパーで土日祝でも、朝６時30分から夜11時まで公的な証明書を取得できるコンビニ交付
サービスを導入しては。
山田市長　議員提案のコンビニ交付サービスを来年度より運用開始したい。

負担の少ない子育て環境へ
池元　保育料の多子世帯への負担軽減策として同時入所の場合や、未満児と以上児での副食費
の負担、18歳以下の１人目、２人目、３人目以降、さらには所得によってなど様々な区分がなさ
れているが、この際副食費を市が負担しては。
山田市長　現在無償化となっている世帯は原則負担が増えないように対処する。年収640万円
以上世帯の第３子の副食費負担も子育て支援施策の拡充に向けて検討する。
池元　未満児の一人目であっても、保育の無償化がなるように、また副食費を保護者負担に
しないよう、完全幼保無償化の実現にむけての考えはいかがか。
山田市長　保育の無償化は国の方針であるので、すべての子どもたちの保育料、副食費が無償
化となるよう、全国市長会を通じて国に強く要望する。

池元まさる発行所 〒924-0022 石川県白山市相木町211番地　
TEL：080-3046-2252 検 索池元まさる

コンパクトシティ＆
スマートシティの実現で、
一体感のある街づくりを。

安心・安全・便利な
地域愛のあふれる
街づくりを行います。

若者が希望を持って
生活できる

街づくりを行います。

中小企業が輝き
成長できる

街づくりを行います。

活気のある街は
いつも若者が輝いてる。
よりその力を
発揮できる場づくりを。1マニフェスト 2マニフェスト 3マニフェスト 雇用問題の解決と

地域物産の発信力を
強化し、魅力ある街へ。

※1　国連が提唱する、持続可能な開発目標。白山市はH30に「SDGs未来都市」に選定されました。　
※2　何かを得ると、 別の何かを失う、相容れない関係。


